

Le premier ministre de la Barbade se prononce pour approfondir les liens avec Cuba



Bridgetown, 10 juin, (RHC).- Le premier ministre de la Barbade, Freundel Stuart, s'est prononcé en faveur de l'approfondissement des liens entre son pays et Cuba, qui sont à un excellent moment. Il a signalé que le gouvernement de ce petit pays de la Caraïbe Orientale évalue de hautement favorables ces relations.

Le chef de gouvernement de la Barbade a précisé que les deux pays partagent une histoire commune et même s'ils n'ont pas la même langue, ils ont des expériences communes et tous les deux travaillent pour le bien être de leurs peuples.

Freundel Stuart a rappelé que la Barbade a été l'un des premiers pays de la Caraïbe à établir des relations diplomatiques avec Cuba en 1972.

Il a signalé que l'engagement de son pays vis-à-vis de Cuba n'a pas changé comme le prouve le fait qu'il vote chaque année à l'ONU en faveur de la fin du blocus imposé à Cuba par les États-Unis

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25421-le-premier-ministre-de-la-barbade-se-prononce-pour-approfondir-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba